

# I have a dream

Si vous avez eu l'occasion de visiter le site web [www.martinlutherking.fr](http://www.martinlutherking.fr) vous aurez lu le texte suivant : « Le 4 avril 1968, Martin Luther King mourait assassiné. Le message de ce pasteur baptiste, prix nobel de la paix, a marqué les consciences dans le monde entier. Il reste d'une brûlante actualité. » C'est pour cela que nous avons voulu, à l'occasion du 40<sup>e</sup> anniversaire de sa mort, créer un événement pour mieux le faire connaître et en même temps pour mieux faire connaître l'évangile qu'il proclamait.

Si vous avez consulté la page « Événement » sur le site de notre Église ([www.eebg.ch](http://www.eebg.ch)), vous aurez vu que nous aurons quatre journées « Portes Ouvertes » du 18 au 21 septembre. Dans nos locaux, 7 rue Cherbuliez, nous accueillerons ceux du quartier – et d'autres personnes qui s'intéresseront à notre exposition – tous les jours entre 10.00 et 19.00. En plus, il y aura une conférence vendredi 19 septembre à 20.30 avec E. Nisus, une soirée cinéma samedi 20 septembre à 20.00, un culte spécial dimanche 21 septembre à 10.00 et un concert gospel dimanche en fin d'après-midi (à 17.00).

Saisissons cette occasion pour répandre l'évangile dans le quartier des Eaux-Vives. Profitons de ces quatre journées « Portes Ouvertes » pour accueillir nos voisins et pour faire connaissance avec ceux qui nous entourent. Puisse « la force d'aimer » nous inspirer dans nos contacts avec les habitants du quartier. Et puisse le Seigneur se révéler à ceux qui entreront dans nos locaux. Prions pour que cet événement porte du fruit à la gloire de Dieu.

*Et le Seigneur ajoutait chaque jour à l'Église ceux qui étaient sauvés  
Actes 2 :47*